



SE HA REALIZADO MANTENCIÓN Y REPARACIÓN.

Infraestructura de los jardines infantiles de Ñuble es fortalecida

PARVULARIO. *Previo al inicio del año escolar, se realizan trabajos.*

Marzo marca el inicio de un nuevo Año Parvulario para miles de niñas y niños que asistirán a los jardines infantiles de la Junta Nacional de Jardines Infantiles (Junji). En la región de Ñuble, este proceso ha sido acompañado de un trabajo que busca resguardar la seguridad, bienestar y calidad de los espacios educativos desde el primer día de funcionamiento.

En este contexto, la institución ha reforzado sus labores logísticas y operativas, desplegando equipos técnicos en terreno para ejecutar un completo plan de mantenimiento preventiva y correctiva en los establecimientos de administración directa. Las acciones consideran intervenciones estructurales y mejoras específicas orientadas a cumplir con los estándares vigentes en infraestructura y se-

guridad.

Entre los trabajos desarrollados se incluyen reparaciones de techumbres y muros; revisión y mantención de sistemas eléctricos y de climatización; supervisión y despeje de vías de evacuación; además del fortalecimiento de los sistemas de seguridad de los recintos. A ello se suman labores de empaste y lijado de superficies, aplicación de pintura limpieza profunda de pavimentos interiores, desarme y retiro de pisos existentes e instalación de palmetas de caucho en sectores definidos.

Asimismo, se ha realizado reposición de telas, mantención de ventanas y puertas, mejoramiento de sistemas eléctricos, junto con procesos de control de plagas y desinfección, fundamentales para garantizar ambientes higiénicos y protegidos para las comunidades educativas. ☞